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Kleine Anfrage

Ausbau Internetauftritt der Stadt Darmstadt

Mit der Beschlußvorlage Nr. 0467 vom 13.07.2001 wurden der
Stadtverordnetenversammlung verschiedene Maßnahmen zum Ausbau der
Internetaktivitäten zur Kenntnis gegeben.

1. Gibt oder gab es eine öffentliche Ausschreibung der beschriebenen
Maßnahmen?

2. Was ist das in der Vorlage angesprochene “Ratsinformationssystem”?

3. Ist im Bereich Personalbedarf eine einzige Stelle für den Anwendersupport
realistisch?

4. Handelt es sich bei den Glasfaserstrecken um stadteigene Leitungen oder
sollen sie angemietet werden? Wieso gibt es nur für den Standort Bessunger
Straße / Zulassungsstelle aktive Netzkomponenten für den Betrieb der
Glasfaserstrecken?

5. Warum wurde der städtische Personalrat bei dieser Maßnahme nicht beteiligt?

6. Ist es kurzfristig möglich den Stadtverordneten zumindestens die Einladungen für
die Ausschüße, die Protokolle der Stadtverordnetenversammlung, der Ausschüße
und des Ältestenrates in digitaler Form (Vorschlag: rtf-Format oder pdf-Format) per
E-Mail zukommen zu lassen?
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